
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA 
ALAMEDA ÉLCIO ALVARES NO BAIRRO 
TUCUM 

 

 

 

Justificativa 

 

A presente indicação tem como objetivo solicitar ao Poder Executivo o 

recapeamento asfáltico da Alameda Élcio Álvares, localizada no bairro 

Tucum, uma via de extrema importância para a mobilidade urbana do município. 
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A referida via é um dos principais acessos aos bairros Tucum, Aparecida, 

Vista de Vitória, Santana e outras localidades, desempenhando um papel 

essencial no deslocamento diário dos moradores. Além disso, serve como uma 

importante via alternativa à Avenida José Sette (ES-080), ajudando a 

desafogar o trânsito, especialmente nos horários de pico. 

 

Atualmente, a Alameda Élcio Álvares encontra-se com o calçamento 

desgastado, apresentando buracos e irregularidades que comprometem a 

segurança dos motoristas, motociclistas, ciclistas e pedestres. A 

deterioração da pavimentação também causa prejuízos aos veículos e aumenta 

os riscos de acidentes. 

 

Dessa forma, o recapeamento asfáltico é essencial para garantir a 

trafegabilidade, a segurança e a melhor fluidez do trânsito na região, 

beneficiando não apenas os moradores locais, mas todos aqueles que utilizam 

a via como rota alternativa. 

 

Diante da relevância dessa solicitação, pedimos que sejam tomadas as 

providências necessárias para a execução do serviço no menor prazo 

possível, garantindo melhores condições de mobilidade urbana para a 

população. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 01 de Abril de 2025. 
 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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